
Aos vinte e quatro dias do mês de Julho do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 19 de Junho de 2021, e não 

havendo nada a tratar o presidente colocou em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Requerimento Nº 029/2021, de autoria do vereador José 

Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao Prefeito Municipal, 

versando sobre a Construção de 01 (uma) Academia da Saúde, no Sítio 

Saco da Pedra, no Município de Nova Olinda-PB; 2 – Requerimento Nº 

030/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre 

solicitação ao gestor municipal, no sentido de que o mesmo possa enviar a 

esta casa Relatório de Arrecadação Mensal da Contribuição de Iluminação 

Pública – CIP; 3 – Requerimento Nº 031/2021, de autoria do vereador 

José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao Prefeito Municipal, 

no sentido de que o mesmo possa enviar a esta casa informações acerca 

dos valores gastos com exames laboratoriais no período de 2020 até a 

presente data; 4 – Requerimento Nº 032/2021, de autoria do vereador 

José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação a ENERGISA para que 

envie o Demonstrativo de Repasses e o saldo mensal da CIP do Município 

de Nova Olinda-PB; 5 – Requerimento Nº 033/2021, de autoria do 

vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao Governador 

do Estado da Paraíba, no sentido de que este informe a esta casa se existe 

a possibilidade de disponibilizar mais Policiais Militares para prestarem 

serviços no Município de Nova Olinda-PB; 6 – Requerimento Nº 034/2021, 

de autoria conjunta dos vereadores José Raimundo Neto, Sebastião Braz 

da Silva e José Batista da Silva, que dispõe sobre solicitação ao senhor 

Prefeito, no sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de 

juntamente com os Deputados Estaduais Caio Roberto e Taciano Diniz, 

buscarem junto ao Governo do Estado a implantação de uma unidade do 

PROGRAMA TÁ NA MESA, no Município de Nova Olinda; 7 – Requerimento 



Nº 035/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, que dispõe 

sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa ver 

a possibilidade de construir uma creche na Comunidade Saco da Pedra, no 

Município de Nova Olinda; 8 – Requerimento Nº 036/2021, de autoria do 

vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor 

Prefeito, no sentido de que o mesmo possa enviar a esta casa informações 

acerca dos critérios utilizados pelo Município para concessão de Bolsas de 

Estudos aos filhos desta terra; 9 – Requerimento Nº 037/2021, de autoria 

do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor 

Prefeito, no sentido de que o mesmo possa informar a esta casa se o 

Município de Nova Olinda disponibiliza Profissional de Enfermagem para 

acompanhar os pacientes que fazem tratamento fora do domicílio; 10 – 

Requerimento Nº 038/2021, de autoria conjunta dos vereadores José 

Raimundo Neto, Sebastião Braz da Silva e José Batista da Silva, que dispõe 

sobre solicitação ao Chefe da Residência do DER de Itaporanga-PB, no 

sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de construir lombadas 

físicas ou outro método de redução de velocidade na Rodovia PB-356/354, 

no trecho compreendido entre a Comunidade Andreza e a sede do 

Município de Nova Olinda-PB; 11 – Requerimento Nº 039/2021, de autoria 

do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre solicitação ao 

senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de 

estender os serviços ofertados pelo CRAS, SCFV e NASF para o Distrito de 

Manguênza, no Município de Nova Olinda. Após a leitura da ordem do dia, o 

senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com 

regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os 

Requerimentos Nº 029/2021, 030/2021, 031/2021, 032/2021, 033/2021, 034/2021, 

035/2021, 036/2021, 037/2021 e 038/2021. Vai à tribuna o senhor vereador 

José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje está trazendo dez 

requerimentos a esta casa, pois passou recesso ouvindo a população sobre as suas 

necessidades; fala que o primeiro requerimento trata sobre solicitação ao gestor para 

que este construa uma academia da saúde no Sítio Saco da Pedra; diz que o 

segundo requerimento trata sobre solicitação ao gestor para que este mande 

relatório detalhado a esta casa dizendo quanto foi arrecadado pela CIP, pago pelos 

consumidores e quanto foi gasto em manutenção da rede elétrica, para que o povo 

saiba para onde está indo que eles pagam mensalmente; o terceiro requerimento 

trata sobre solicitação ao Prefeito, para que envie a esta casa o demonstrativo de 

quanto foi gasto com o custeio de exames laboratoriais de 2020 até a presente data; 

o quarto requerimento trata sobre solicitação a energisa para que esta mande 

relatório detalhado do montante arrecadado mensalmente pela CIP em Nova Olinda; 

o quinto requerimento trata sobre solicitação ao governador para que este possa ver 

a possibilidade de disponibilizar mais policiais militares para atuarem na guarnição do 

Município de Nova Olinda, uma vez que a população está desassistida de segurança 



pública; o sexto requerimento é de autoria conjunta sua e dos vereadores José 

Batista e Sebastião Braz, solicitando ao Prefeito que faça frente junto aos deputados 

Caio Roberto e Taciano Diniz, para conseguirem implantar no Município de Nova 

Olinda o Programa Restaurante Popular “TÁ NA MESA”; o sétimo requerimento trata 

de solicitação ao Prefeito para que este construa uma Creche na comunidade Saco 

de Pedra Branca;  o oitavo requerimento trata de solicitação ao Prefeito para que 

este explique qual os critérios utilizados para conceder bolsas de estudos aos filhos 

de Nova Olinda, pois pelo que pôde observar só estão concedendo bolsas aos aliados 

políticos; o nono requerimento trata sobre solicitação ao Prefeito Diogo para que este 

informe a esta casa se o Município disponibiliza Profissional de Enfermagem para 

acompanhar os pacientes que fazem tratamento de câncer fora do Município, 

pedindo que se houver disponibilize esse profissional; por fim, o décimo 

requerimento trata de solicitação ao Chefe do DER de Itaporanga, no sentido de que 

o mesmo possa ver a possibilidade construir lombadas na Rodovia PB-356/354, no 

trecho compreendido entre a comunidade Andreza e a entrada da cidade, pedindo 

votos dos colegas para aprovação dos requerimentos. Vai à tribuna o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que se o prefeito do 

Município quiser trabalhar pelo bem da população ele terá o apoio dos 09 vereadores 

desta casa, mais o que se vê é que já fazem 07 meses que se iniciou a gestão e o 

Prefeito nem se que veio a esta casa para ouvir as propostas dos vereadores para 

melhoria da qualidade de vida da nossa população; fala que sobre os dois 

requerimentos apresentados em conjunto, o primeiro dele é sobre a construção de 

lombadas na rodovia PB – 354/356, no trecho que compreende o percurso entre o 

Sítio Andreza e a zona urbana do Município de Nova Olinda, onde nós vereadores 

fizemos frente junto aos Deputados Estaduais Taciano Diniz e Ricardo Barboza; diz 

que o segundo requerimento é sobre o programa “TÁ NA MESA”, que está sendo 

implantado em muitos Municípios e que estamos lutando para trazer para Nova 

Olinda e que inclusive foi feita solicitação ao Prefeito para que encampasse essa luta, 

mais ao que parece este não demonstrou nenhum tipo de interesse. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os Requerimentos Nº 

029/2021, 030/2021, 031/2021, 032/2021, 033/2021, 034/2021, 035/2021, 

036/2021, 037/2021 e 038/2021, sendo aprovados por unanimidade, serão 

encaminhados ao poder executivo, ao Governo do Estado, ao DER e a ENERGISA. 

Dando continuidade, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento nº 

038/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, diz que hoje apresentou um requerimento ao Prefeito para que este possa ver 

a possibilidade de extensão dos serviços ofertados pelo CRAS, NASF e Serviço de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos para o Distrito de Manguênza, visto que 

aqui no Município vizinho em Santana dos Garrotes foram estendidos esses serviços 

para o Distrito de Pitombeira, sendo que a oferta desses serviços naquela localidade 

aproximaria a população desses serviços públicos, vez que a distância do Distrito 

como também as demais localidades, impossibilita aqueles moradores que ali 



residem de participar desses serviços aqui na zona urbana. Não havendo mais nada 

a discutir o senhor Presidente coloca em votação o Requerimento nº 038/2021, 

sendo aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. Dando 

continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao 

horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai a 

tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que 

vem hoje usar a tribuna livre nesta primeira sessão após o recesso parlamenta, onde 

nesse recesso foi procurado pela população de Nova Olinda que fez suas 

reinvindicações; fala que durante estes dias ouviu algumas reclamações da 

população aqui da cidade, no sentido de que a médica do PSF, Dra. Ivana, era para 

trabalhar quatro dias na semana e só estava trabalhando apenas 03 dias e meio, 

saindo na quinta feira as 09h00 da manhã; diz que durante esta semana recebeu 

uma ligação do Professor Ivo, que lhe indagou a respeito da AFINO, por isso pede ao 

Presidente da Casa que indique a comissão especial de vereadores para ir tratar 

desse assunto com o Prefeito; parabeniza o vereador José Raimundo pela sua 

preocupação com a segurança pública aqui do Município, que hoje só conta apenas 

com dois policiais, quando no passado já chegou a ter aqui 08 ou 10 policiais, sendo 

que ao invés de evoluir houve um retrocesso, visto que tem dias que esses dois 

policiais estão atendendo 03 cidades, Santana dos Garrotes, Pedra Branca e Nova 

Olinda; fala que alguns agricultores aqui do Município lhe procuraram para fazer 

solicitações a respeito das máquinas da Prefeitura que estão todas quebradas, tendo 

visitado o galpão e constatado que a informação realmente procede, por isso faz um 

requerimento verbal ao Prefeito para que este mande consertar estas máquinas 

antes que ela fiquem imprestáveis e vão a leilão; por fim, diz que o Prefeito editou o 

um Decreto de fechamento dos comércios após as 18h00 e em alguns casos 

fechamento total, quando a população já estava mais de 50% vacinada e que deve 

haver uma fiscalização para não haver aglomeração ao invés de fechar totalmente, 

pois já não é mais tempo de fechamento. Vai à tribuna o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que o Manguênza está precisando e 

médicos e que como disse o vereador Damião, se não houver médico o Município 

perde o recurso; fala que a estrada do Município que liga a cidade de Tavares está 

precisando de uma recuperação por parte da Secretaria de Infraestrutura; diz que a 

segurança pública no nosso Município é precária, como em todo o sertão do estado, 

está sendo feita por apenas 02 policiais que as vezes tem que se deslocar para 

atender até 03 cidades, como é o caso aqui do nosso Município; fala que sobre este 

Decreto, o Prefeito deve rever essa medida de fechamento, pois como já foi dito aqui 

pelos colegas, existem outras medidas que podem ser tomadas como o 

distanciamento social nos bares, permissão para sentar apenas 04 pessoas em cada 

mesa, e outras; diz que sobre as máquinas do Município, o prefeito deve mandar 

fazer o conserto, para que possam ser recuperadas as estradas vicinais do Município, 

que até hoje não foram concluídas. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje vem a tribuna livre registrar que no 



último dia 07 de julho o TCE aprovou por unanimidade as contas de gestão do 

Município de Nova Olinda, do exercício de 2019, tendo o Município atingido e 

ultrapassado todos os limites constitucionais, por isso traz hoje essa informação, 

tendo em vista que esteve como Tesoureiro durante 03 anos da gestão, tendo todas 

as contas sido aprovadas, graças ao esforço da equipe contábil, financeira e jurídica. 

Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que 

vem hoje a tribuna livre cobra do Prefeito que arrume um médico para trabalhar do 

PSF Pedro Leite Guimarães, no Distrito de Manguênza, que está a quase 03 meses 

sem médico para atender a população; fala que sobre o requerimento das lombadas 

este é de suma importância, pois foi uma solicitação conjunta dos vereadores da 

oposição, em parceria com o Deputado Estadual Taciano Diniz; diz que as máquinas 

do Município realmente estão todas quebradas e que acha que deveria separar essas 

duas secretarias agricultura e infraestrutura; por fim, diz que o abastecimento de 

água da comunidade São Domingos continua com o mesmo problema. Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que sobre 

as respostas recebidas aos requerimentos feitos na última sessão, sobre a falta de 

médicos há mais de 02 meses no PSF do Manguênza, o que é inadmissível, pois o 

povo daquela localidade não pode ficar esperando quando o Município bem quiser 

contratar um Médico para aquela unidade de Saúde; fala inda que sobre a resposta 

da solicitação da cópia do convênio da CIP, o Prefeito respondeu dizendo que fez 

solicitação a ENERGISA, pois não encontrou em seus arquivos, como também a 

questão PMAC/PREVINE BRASIL; diz que ouviu esses dias um programa de rádio e 

TV que é apresentado pela Presidente do Sindicato da Educação, onde ela diz que os 

vereadores votaram em 2011 para retirar direitos dos funcionários de apoio da 

educação, chegando a inclusive votar o Projeto sem ler, fazendo vários juízos de 

valores quanto aos votos dos vereadores da época, os quais citou os nomes, sendo 

que estes quinquênios continuam existindo, só que não mais em forma de pecúnia, 

mais sim como uma licença remunerada para capacitação profissional; fala que na 

próxima sessão vai trazer um pedido de convocação do Diretor de Recursos 

Humanos da Prefeitura, para explicar porque essa documentação está sendo pedida 

para atualizar o cadastro do servidor; diz que tem dúvidas sobre essa informação 

trazida aqui pelos vereadores de que as máquinas do Município estão quebradas, 

pois quando é para beneficiar aliados elas aparecem funcionando fazendo serviços 

particulares; fala que com relação a Lei ALDIRBLANC graças a Deus estão colocando 

em prática, já que acabaram com a maioria das culturas aqui do Município; por fim 

diz que sobre esse Decreto, já disse várias vezes aqui na tribuna desta casa que não 

se combate a pandemia apenas com decretos, o decreto é uma das medidas que 

podem ser utilizadas, visto que os comerciantes estão ficando prejudicados, 

sobretudo aqueles que desde o início da pandemia tiveram seus comércios fechados, 

fazendo votos que o Prefeito reveja essa medida drástica, voltando atrás e 

revogando esse decreto, adotando medidas mais brandas. Não havendo mais 

nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, 



agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. 

E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e 

aprovada vai por todos assinada. 
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